

HÖLLENTAL

Hammersbach – Höllentalklamm – Osterfelderkopf


Garmisch-Classic
HAUSBERG KREUZECK ALPSPITZE

START Zahnradbahn-Haltestelle Hammersbach
ZIEL Bergstation Alpspitzbahn

Am besten parken Sie Ihr Auto am Parkplatz Kreuzeck-/Alpspitzbahn und fahren mit der Zahnradbahn eine Station bis zur Haltestelle Hammersbach. Von dort führt die Tour entlang des Loisach-Zuflusses Hammersbach bis nach ca. einer Stunde der Eingang zur Höllentalklamm erreicht ist. Ab hier beginnt der Weg durch die wilde Klamm, durch Felstunnel, über Stege und Felstrepfen.

Nach ca. 45 Minuten erreichen Sie das Ende der Klamm auf 1200 Meter. Dort öffnet sich das Höllental in die Breite und gibt den Blick auf den Höllentalgletscher sowie den Zugspitzgipfel frei. An der Höllentalangerhütte zweigt der Weg nach links ab. Auf Serpentinaffen geht es nun steil bergauf, vorbei an den Knappenhäusern bis zum Hupfleitenjoch. Ein letzter Blick in Richtung Zugspitze und dann geht es an die letzten 300 Höhenmeter bis zum auf 2050 Meter gelegenen Osterfelderkopf.

Wenige Meter unterhalb des Gipfels wartet die Alpspitzbahn mit einem knieschonenden Abstieg zurück zu Ihrem Ausgangspunkt auf Sie.

ZUCKERL

Von der Aussichtsplattform AlpsiX werden Sie mit einer wunderbaren Aussicht auf die zurückgelegte Strecke belohnt.



 Bergauf: 6 ½ Std.
Bergab: 5 ¼ Std.

 Alpspitzbahn

 Trittsicherheit und
Schwindelfreiheit
erforderlich

 Höllentaleingangshütte
Höllentalangerhütte
Osterfelder 2000
Kandahar 2

 Kreuzeckbahn
Alpspitzbahn

 Zahnradbahn bis
Hammersbach

 Weg auch in
umgekehrter
Richtung begehbar

